
令和 5 年度 第 3 回  

運営推進会議 

 

 

議事録 
 
 

小規模多機能施設 ゆい青葉 
グループホーム ゆい青葉 

 
 

日 時： 令和 5 年 11 月 14 日（火）16 時 00 分～17 時 00 分 
場 所： オンライン開催 

１． 開会の挨拶 
   新規ご出席者ご紹介 

２． グループホーム ゆい青葉 

＜活動状況報告＞   添付資料参照 
 
《薬局より》 
入居者の ADL がそれぞれ違う中、スタッフが見守りの工夫をしている様子がよくわかった。 
薬を吐き出した報告があったが、粉状に粉砕できるので声をかけてほしい。 
 

３． 小規模多機能施設 ゆい青葉    

 

 ＜活動状況報告＞   添付資料参照 

 
《民生委員より》 
担当の S さんが週３～４日、ゆい青葉のデイサービスを利用して楽しく過ごしている。自宅に
訪問するよりゆい青葉にいるときに訪問するほうが表情もわかり安心できる。イベントなどよ
くやってくださっているが、怪我や転倒がないよう目配りしてもらいたい。 
 
 
＜外部評価＞     添付資料参照 

 
《包括より》 
まだ事業所に伺ったことがなく、外部評価の「事業所のしつらえ」に関するアンケートについ
てわからない箇所があったが、外部評価のスライドにあった玄関前のひなたぼっこの画像を見
て、みなさんの様子がわかり安心した。機会があれば見学させていただきたい。 
 
《医師より》 
訪問診療で施設を伺うが利用者が笑顔で楽しそうに過ごしている。資料を見てもきちんと運営
している印象がある。災害備蓄品は何日分くらいあるのか？災害時炊き出しなどできるのか？ 

      
 ⇒（ゆい）利用者分で３日分、近隣住民分も少しはある。ローリングストック法で備蓄

している。過去に炊き出しの訓練をしたことがあり寸胴鍋はあるので、でき
る状態ではある。今後も訓練を兼ねて芋煮会などできたらいい。 

《包括より》 
コロナで地域との繋がりがだいぶ薄れてきてしまっていたが、活動報告をみて地域との関わり
に取り組んでいる様子がよくわかった。ケアプラザの事業にも参加してもらいたい。 
 
 
 
 



《地域支援団体より》 
外部評価について、コロナで伺う機会がなかったため事業所の中の様子はわからないことがあ
ったが、過去の会議資料を見返して努力しているところは高評価にした。運営推進会議も直接
会ってやりたいと思っているが、クラスターの報告もあったのでまだまだ難しいのかなと思う。 
 
 

４． その他 
 
《包括より》 
横浜市民ギャラリーあざみ野（アートフォーラムあざみ野）にて「アートを楽しもう」という
会を実施予定。介護者と認知症の方が一緒にお出かけをして楽しむ時間を作ったり、介護者同
士の交流を図る会となる。ゆい青葉にも声をかけさせていただいた。 
 
 
《地域支援団体より》 
青葉区で自立支援の連絡会を定期的に開催している。「青葉エール」という活動をしており賛同
してくれる協力店に障がい者が来店した時の対応などを説明にあがったり、HP で紹介をさせ
てもらっている。（「グループホーム ゆい りんく 荏田」の来春オープンについて）青葉区
は障がい者施設が少ないので、ゆいの障がい者グループホームは多くの利用者が楽しみにして
いる。 

 
 
５.   総括 
 

《包括より》 
過去に利用者と見学に行ったきり、最近は施設に伺う機会がなかったが施設の環境について資
料もありよくわかった。運営推進会議は直接集まって行ってもいいと思う。 
 
《包括より》 
コロナ禍でできなかったことを取り戻すかのように外出など積極的にされ、また業務改善をさ
れている様子がよくわかった。知り合いの利用者でゆい青葉を利用して ADL が向上した方も
いた。これからも機会があれば紹介したい。 
 
《弊社ケアマネより》 
運営推進会議に参加してくださっている皆さまのご意見や関わりの中で、施設の運営がスムー
ズに行えていることが大きいと改めて感じた。「事業所のしつらえ」に関しても最近はいつ訪れ
ても整っている印象が内部者からみても感じられる。このような場で皆さまのご意見をいただ
くことが重要。施設が良い運営をし続けられるよう、引き続き様々なご意見をいただきたい。 
 

 
 

 ６.   閉会の挨拶 
 
 
 
【今後の予定】 
 
＜介護・医療連携推進会議＞ 
 
令和 6 年 2 月 13 日（火）  16 時 00 分～(予定) （開催方法：未定） 


